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Jan Naja so hat eben jeder seine Meinung und wie ich feststelle bist du scheinbar noch immer
pro Bornemann/Köllner, obwohl sie den jetzigen Zustand eingeleitet haben.

Köllner hätte das dargebotene einfach nur richtig einordnen müssen und es glaubhaft nach
Aussen wiedergeben. Dann wären wohl beide noch in Amt und würden, und wir könnten uns
immernoch an Köllners PK über fast eine Stunde ergötzen.

Bornemann hätte im Sommer entsprechende Verstärkungen holen müssen. Sein zwanghafter
Sparkurs wurde zu gegebener Zeit gelobt da man endlich auch mal schwarze Zahlen hatte,
ungeachtet dessen, das man investieren muss um einen Ertrag erwirtschaften zu können. Es
war aber auch ein offenes Gehemeinis das Bornemann nur sehr beschränkte Kontakte hatte,
was zu seiner eingeschränkten Handlungsfähigkeit führte.

Aber wir schweifen zu sehr ab, wie gesagt, das kind liegt im Brunnen und hat nicht mehr viel
Luft. Es wird nach der Saison wohl einen größeren Schnitt geben, davon bin ich überzeugt, egal
wie sie ausgeht. Ich werde weiter hoffen das wir es iwie schaffen die Klasse zu halten und dann
jemand anständiges vorgesetzt bekommen der dann hoffentlich es vermag den Karren zum
gröbsten aus dem Dreck zu ziehen. Ob unser AR dafür der richtige ist, werden wir sehen.
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